



„Immer wieder sonntags“

Linda Fütterer aus Gengenbach überrascht mit tollem Auftritt ein Millionenpublikum - Mit einem Titel von Helene Fischer begeistert sie Moderator Stefan Mross und die Zuschauer

Quelle: <http://www.regiotrends.de/regiotrends-tipps/index.news.239945.html>

„So kann das Leben sein“ hieß der Helene-Fischer-Titel den Linda Fütterer aus Gengenbach heute Morgen im Rahmen der TV-Livesendung „Immer wieder sonntags!“ einem Millionepublikum präsentierte. Und dass das Leben auch für sie so ungewohnt sein kann, erlebte sie am Wochenende.

Normalerweise ergänzt sie den Alltag nach der achtstündigen Büroarbeit ab und zu als Sängerin bei Hochzeitsgesellschaften, doch der Traum von der großen Bühne erfüllte sich für sie erst heute. Rund 50.000-mal mehr Publikum als sonst und dann ein toller Auftritt im langen Bühnenkleid mit einer Helene-Fischer-Ballade. Da machte es auch nichts aus, dass kaum jemand diesen Titel von der deutschen Schlagerkönigin kannte, der von Linda Fütterer professionell präsentiert wurde.

Das Publikum und Moderator Stefan Mross waren begeistert. Vielleicht war das heute das Sprungbrett zu einer neuen Karriere.

Klar, dass nach der Sendung dieser Erfolg mit einem Gläschen Sekt gefeiert wurde. Viel Lob gab es dabei von "Kollegen" wie Bernhard Brink oder Sommerhitparaden-Sieger Hansi Berger.



Linda Fütterer mit Stefan Mross
RegioTrends-Fotos:
Reinhard Laniot

Ebenfalls professionelle Bühnenqualitäten zeigte die erst 14-jährige Laura, die sich bei der Sommerhitparade zwar nur knapp dem Sieger vom letzten Wochenende geschlagen geben musste, sich jedoch mit ihrem Auftritt in die Herzen der Besucher gesungen und geredet hatte.

Mit dabei heute Morgen im Europa-Park waren auch Nik P., Anna-Maria Zimmermann, Angela Wiedl, Bernhard Brink, Die Chorjungen, Die Ladiner, Gilbert, Lena Valaitis, Münchner Freiheit, Trenkwalder und viele weitere.